

Volvieron a habilitar el paso a Chile después de una jornada de furia por el cierre



Las autoridades de frontera informaron en la mañana del sábado que **el Paso Internacional Cristo Redentor volvía a habilitarse** para todo tipo de vehículos y con atención durante las 24 horas desde las 9.

Esta buena noticia llega luego de un **viernes de furia** por el cierre preventivo por nevadas en Alta Montaña y en medio de un fin de semana largo con alta afluencia de turistas que vienen de Chile hacia Argentina y viceversa.

Desde las redes sociales de los pasos fronterizos chilenos, **confirmaron la reapertura.**

El paso se volvió a habilitar a las 9 de la mañana, según informaron autoridades argentinas y chilenas.

La tensión del viernes por las enormes demoras llegó incluso hasta el Gobierno provincial, que cuestionaron duramente a las autoridades chilenas. «**Es insólito**», lanzó el subsecretario de Relaciones Internacionales del Ministerio de Seguridad, Néstor Majul, en relación con las tardanzas de los funcionarios trasandinos que realizan los controles en el complejo Los Libertadores.

«Ya está funcionando el sistema integrado y se hace una sola aduana, pero igual algunas personas tardaron entre 11 y 18 horas para llegar a Santiago», ejemplificó Majul, en declaraciones a Noticiero 9. Y agregó: «No entendemos la situación del lado chileno, tienen un complejo maravilloso».

El jueves, según informaron, ingresaron a Chile 3.300 personas con una demora promedio de 3 horas y salieron 3.700 con una promedio de espera en Chile de 7 horas.

Fuente: El Sol